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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
___________

APPLICATIONS FERROVIAIRES –
INSTALLATIONS FIXES –

APPAREILLAGE EN COURANT CONTINU –

Partie 1: Généralités

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée
de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le
sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en
liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation
Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure
du possible un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, spécifications techniques, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités
nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6)  L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La Norme internationale CEI 61992-1 a été établie par le comité d'études 9 de la CEI: Matériel
électrique ferroviaire.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

9/578/FDIS 9/600/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Cette publication a été rédigée selon les Directives ISO/CEI, Partie 3.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
___________

RAILWAY APPLICATIONS –
FIXED INSTALLATIONS –

DC SWITCHGEAR –

Part 1: General

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising
all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical specifications, technical reports or guides and they are accepted by the National
Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6)  Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 61992-1 has been prepared by IEC technical committee 9: Electric
railway equipment.

The text of this standard is based on the following documents:

FDIS Report on voting

9/578/FDIS 9/600/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

This publication has been drafted in accordance with the ISO/IEC Directives, Part 3.
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La CEI 61992 comprend les parties suivantes, présentées sous le titre général: Applications
ferroviaires – Installations fixes – Appareillage en courant continu:

– Partie 1: Généralités;

– Partie 2: Disjoncteurs;

– Partie 3: Sectionneurs et interrupteurs sectionneurs d’intérieur;

– Partie 4: Interrupteurs sectionneurs en ligne en courant continu, sectionneurs et section-
neur de terre à courant continu d'extérieur 1;

– Partie 5: Parafoudres et limiteurs à basse tension pour un usage spécifique dans les
systèmes à courant continu 2;

– Partie 6: Ensembles d'appareillage en courant continu 3.

Les annexes A, B et C font partie intégrante de cette norme.

Les annexes D, E et F sont données uniquement à titre d'information.

Le comité a décidé que le contenu de cette publication ne sera pas modifié avant 2007. A cette
date, la publication sera

• reconduite;

• supprimée;

• remplacée par une édition révisée, ou

• amendée.

________
1  A l’étude; cette partie sera reprise et adaptée de la norme EN 50123-4.

2  A l’étude; cette partie sera reprise et adaptée de la norme EN 50123-5.

3  A l’étude; cette partie sera reprise et adaptée de la norme EN 50123-6.
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IEC 61992 consists of the following parts under the general title: Railway applications – Fixed
installations DC switchgear:

– Part 1: General;

– Part 2: Circuit-breakers;

– Part 3: Indoor disconnectors and switch disconnectors;

– Part 4: Outdoor d.c. in-line switch-disconnectors, disconnectors and d.c. earthing
switches1;

– Part 5: Surge arresters and low-voltage limiters for specific use in d.c. systems 2;

– Part 6: DC switchgear assemblies 3.

Annexes A, B and C form an integral part of this standard.

Annexes D, E and F are given for information only.

The committee has decided that the contents of this publication will remain unchanged
until 2007. At this date, the publication will be

• reconfirmed;

• withdrawn;

• replaced by a revised edition, or

• amended.

________
1  Under consideration; this part will be adapted from EN 50123-4.

2  Under consideration; this part will be adapted from EN 50123-5.

3  Under consideration; this part will be adapted from EN 50123-6.
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APPLICATIONS FERROVIAIRES –
INSTALLATIONS FIXES –

APPAREILLAGE EN COURANT CONTINU –

Partie 1: Généralités

1 Domaine d’application

La série CEI 61992 spécifie les exigences relatives aux appareillages et aux appareils de
commande à courant continu, et est conçue pour être utilisée dans les installations électriques
fixes dont la tension nominale ne dépasse pas 3 000 V c.c., qui alimentent en énergie
électrique les véhicules destinés au transport public guidé, c'est-à-dire les véhicules ferro-
viaires, les tramways, les métropolitains et les trolley-bus.

Cette partie donne des exigences générales.

2 Références normatives

Les documents normatifs suivants contiennent des dispositions qui, par suite de la référence
qui y est faite, constituent des dispositions valables pour la présente partie de la CEI 61992.
Pour les références datées, les amendements ultérieurs ou les révisions de ces publications
ne s’appliquent pas. Toutefois, les parties prenantes aux accords fondés sur la présente partie
de la CEI 61992 sont invitées à rechercher la possibilité d'appliquer les éditions les plus
récentes des documents normatifs indiqués ci-après. Pour les références non datées, la
dernière édition du document normatif en référence s’applique. Les membres de la CEI et de
l'ISO possèdent le registre des Normes internationales en vigueur.

CEI 60050(441):1984, Vocabulaire Electrotechnique International (VEI) – Chapitre 441:
Appareillage et fusibles

CEI 60050(446):1983, Vocabulaire Electrotechnique International (VEI) – Chapitre 446: Relais
électriques

CEI 60050(605):1983, Vocabulaire Electrotechnique International (VEI) – Chapitre 605:
Production, transport et distribution de l’énergie – Postes

CEI 60050(811):1991, Vocabulaire Electrotechnique International (VEI) – Chapitre 811:
Traction électrique

CEI 60060-1:1989, Techniques des essais à haute tension – Partie 1: Définitions et
prescriptions générales relatives aux essais

CEI 60099-1:1991, Parafoudres – Partie 1: Parafoudres à résistance variable avec éclateurs
pour réseaux à courant alternatif

CEI 60099-4:1991, Parafoudres – Partie 4: Parafoudres à oxyde métallique sans éclateur pour
réseaux à courant alternatif

CEI 60269-1:1998, Fusibles basse tension – Partie 1: Règles générales

CEI 60298:1990, Appareillage sous enveloppe métallique pour courant alternatif de tensions
assignées supérieures à 1 kV et inférieures ou égales à 52 kV
Amendement 1 (1994)

CEI 60466:1987, Appareillage sous enveloppe isolante pour courant alternatif de tension
assignée supérieure à 1 kV et inférieure ou égale à 38 kV
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RAILWAY APPLICATIONS –
FIXED INSTALLATIONS –

DC SWITCHGEAR –

Part 1: General

1 Scope

The IEC 61992 series specifies requirements for d.c. switchgear and controlgear and is
intended to be used in fixed electrical installations with nominal voltage not exceeding 3 000 V
d.c., which supply electrical power to vehicles for public guided transport, i.e. railway vehicles,
tramway vehicles, underground vehicles and trolley-buses.

This part specifies general requirements.

2 Normative references

The following normative documents contain provisions which, through reference in this text,
constitute provisions of this part of IEC 61992. For dated references, subsequent amendments
to, or revisions of, any of these publications do not apply. However, parties to agreements
based on this part of IEC 61992 are encouraged to investigate the possibility of applying the
most recent editions of the normative documents indicated below. For undated references, the
latest edition of the normative document referred to applies. Members of IEC and ISO maintain
registers of currently valid International Standards.

IEC 60050(441):1984, International Electrotechnical Vocabulary (IEV) – Chapter 441: Switch-
gear, controlgear and fuses

IEC 60050(446):1983, International Electrotechnical Vocabulary (IEV) – Chapter 446: Electrical
relays

IEC 60050(605):1983, International Electrotechnical Vocabulary (IEV) – Chapter 605: Generation,
transmission and distribution of electricity – Substations

IEC 60050(811):1991, International Electrotechnical Vocabulary (IEV) – Chapter 811: Electric
traction

IEC 60060-1:1989, High-voltage test techniques – Part 1: General definitions and test
requirements

IEC 60099-1:1991, Surge arresters – Part 1: Non-linear resistor type gapped arresters for
a.c. systems

IEC 60099-4:1991, Surge arresters – Part 4: Metal-oxide surge arresters without gaps for a.c.
systems

IEC 60269-1:1998, Low-voltage fuses – Part 1: General requirements

IEC 60298:1990, AC metal-enclosed switchgear and controlgear for rated voltages above 1 kV
and up to and including 52 kV
Amendment 1 (1994)

IEC 60466:1987, AC insulation-enclosed switchgear and controlgear for rated voltages above
1 kV and up to and including 38 kV
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CEI 60529:1989, Degrés de protection procurés par les enveloppes (Code IP)

CEI 60721 (toutes les parties), Classification des conditions d’environnement

CEI 60850:1988, Tensions d’alimentation des réseaux de traction

CEI 60913:1988, Lignes aériennes de traction électrique

CEI 60947-1:1999, Appareillage à basse tension – Partie 1: Règles générales

CEI 60947-2:1995, Appareillage à basse tension – Partie 2: Disjoncteurs
Amendement 1 (1997) 1)

EN 50123-4, Applications ferroviaires – Installations fixes – Appareillage en courant continu –
Partie 4: Interrupteurs sectionneurs en ligne en courant continu, sectionneurs et sectionneur de
terre à courant continu d'extérieur

EN 50123-5, Applications ferroviaires – Installations fixes – Appareillage en courant continu –
Partie 5: Parafoudres et limiteurs à basse tension pour un usage spécifique dans les systèmes
à courant continu

EN 50123-6, Applications ferroviaires – Installations fixes – Appareillage en courant continu –
Partie 6: Ensembles d'appareillage en courant continu

3 Définitions

Pour les besoins de la présente norme, les définitions figurant dans la CEI 60050(441), la
CEI 60050(446), la CEI 60050(605), la CEI 60050(811), la CEI 60099-1, la CEI 60099-4,
la CEI 60298 et la CEI 60947 s’appliquent en même temps que les définitions suivantes:

3.1 Termes généraux

3.1.1
appareillage
terme général applicable aux appareils de connexion et à leur combinaison avec des appareils
de commande, de mesure, de protection et de réglage qui leur sont associés; il couvre
également les ensembles de tels appareils avec les connexions, les accessoires, les enve-
loppes et les charpentes correspondantes

NOTE  Dans un souci de simplicité, dans la présente norme le terme «appareillage» est employé pour
«appareillage de connexion et appareillage de commande».

3.1.1.1
ensemble d’appareillage à courant continu
combinaison d’un ou plusieurs appareils de connexion à courant continu et d’appareils de
commande, de mesures, de signalisation, de protection et de réglage, etc. associés, complè-
tement assemblés sous la responsabilité du fournisseur avec l’ensemble des connexions
électriques et mécaniques internes et les parties formant la structure

NOTE 1  Dans le texte de cette norme, le terme «ensemble d’appareillage» est utilisé dans le sens d’«appareillage
de connexion et de commande en courant continu».

NOTE 2  Les éléments qui composent l’ensemble d’appareillage peuvent être électromécaniques ou électroniques.

NOTE 3  Une enveloppe – mais pas une enveloppe intégrale – qui renferme un appareil de connexion et des
appareillages associés peut être considérée comme un ensemble d’appareillage.

3.1.2
appareil de connexion
appareil destiné à établir ou à interrompre le courant dans un ou plusieurs circuits électriques
[VEI 441-14-01]

________
1)  Il existe une édition consolidée 2.1 (1998) qui comprend la CEI 60947-2 ainsi que l'amendement 1 (1997).
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